

校長通信



令和2年度

第14号

令和2年10月20日(火)
日之影町立宮水小学校

～読み聞かせを行いました～

本日、今年度第1回目の読み聞かせを行いました。保護者や地域のボランティアの方々にしていただきます。学校としては、大変有り難く、感謝している次第です。子どもたちも大変楽しみにしています。今年は新型コロナウイルス感染拡大防止のため、3密を避けるなどの対策を講じながらの取組とはなりますが、子どもたちに本に親しませるために行うことといたしました。



【お知らせ・お願い】

☆防火ポスター審査結果

- 最優秀賞・・・菊池風花さん（5年）
- 優秀賞・・・甲斐心咲さん（5年）、甲斐文葉さん（5年）

おめでとうございます！

※ 11月6日（金）の朝の時間に、西臼杵広域行政事務組合消防本部より直接表彰していただく予定です。

☆音楽発表集会は、**無観客**で実施します。

先日、学校通信「青雲」や校長通信でもお知らせいたしましたが、新型コロナウイルス感染防止のため、今年度はプロのカメラマンによる撮影を行い、それをデータ放送で放映いたします。そちらの方でお楽しみください。なお、作品展につきましては、10月24日（土）及び25日（日）の午前9時～午後4時に本校の体育館にて行われます。新型コロナウイルス感染防止対策を万全にしていただき、ぜひご覧ください。

☆アタマジラミについて

先日、本校で数名の児童にアタマジラミが発生し文書でお知らせやお願いをしたところですが、ご自宅での確認はお済みでしょうか。アタマジラミは他人へ移す可能性があるため、学校は、児童の人権に配慮しつつ広がるのを防がなければならぬという難しい部分があります。そこで、念のために全児童学校で調べ、もし確認された場合には保護者へ電話連絡することといたします。電話がありましたら、ご家庭で保健便り等を参考にして適切に対応してください。また、ご家庭で気付かれた際には、学校へご連絡していただけると助かります。何卒、御理解・御協力のほど、よろしくお願ひいたします。

☆ 旭化成水力課より蛍光ペンをいただきました。勉強で使ってくださいということです。本日、全児童に配付しました。

＜自画像＞第13号の自画像は、佐藤真優さんでした。さて、今回は誰でしょう。

